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土浦アマチュア無線クラブニュース  平成 24 年 5 月号 

平成 24 年度の会費の納入期限は 4 月末迄でした。会員名簿等の発行に支

障をきたしますので、未納の方は、急ぎ納入願います。納入方法につい

ては、先月号に掲載してあります。 

お花見ミーティングに参加した皆さんとわんちゃん（JL1LLM 局は早退） 
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お 知 ら せ 

事務局 JH1WGP 大木 武 
★ 4 月 28 日、29 日 第 33 回オール茨城コンテスト及び 

お花見ミーティング（29 日）が竜ヶ峰山荘にて開かれました・・・ 
コンテストでは、一位を目指し大勢の皆さんが参加されました。 
そして 29 日は従来の潮干狩りに変わり“お花見ミーティング”が同時に開催

され、花は散ってもアイボールに花が咲きました。（詳細は４、5 頁） 
 
★ 5 月 20 日 ‘いばらきハムの集い’土浦市民会館 

昨年に続き今年も土浦市民会館で‘いばらきハムの集い’が開催されます。皆

さんのご協力が必要です。是非、よろしくお願い致します。 
 
★ 新入会員の紹介 

今月も新会員を紹介いたします。新しい仲間が増えることはうれしい事です。 
・ JＪ1ATZ 大久保 和夫（オオクボ カズオ）さん 
・ 住所 ： つくば市小白硲（コジラハザマ） ・趣味 ： つり 
・ 免許 ： 50、144、430MHｚ（４アマ） 
 皆さん、よろしくお願い致します 

 

JQ1SLZ 岡崎さんより自己紹介を頂きましたので紹介します 
JQ1SLZ 岡崎隆幸です。 
この度は土浦アマチュア無線クラブに入会させて頂きありがとうございます。昭

和 32 年生まれの今年で 55 歳になり、仕事は運送会社で運転手をしています。 
趣味として演歌は苦手ですが音楽を聴くこと、たまには見に行くこと。家庭菜園

などの土いじりはすきですが作物のできは期待はずれで、鳥と虫の餌と雑草を育て

ているのが現状です。 
アマチュア無線に関しては現在、設備の

保守点検中（？）で寒くならないうちに終

わらそうと頑張っています。いまだに未熟、

未完成ですので皆様のご指導をお願いしま

す。（写真は JQ1SLZ 岡崎さん（左）と

JG1WMN 葛渡さん。お花見の会場にて撮影） 
 

事務局からのお願い！ 
この会報、皆さんのお手元に届いているでしょうか？ 
現在、パソコンへインターネットでお届けする方法と大和便を使ってお届けする

方法の二種類でお送りしています。また、クラブのホームページからダウンロード

する方法もとっています。 
届いていましたら是非、事務局宛に電話や携帯メール、PC メール等で一報いた

だけると幸いです。電話は会員名簿、メールの宛先は、jimukyoku（あっと）

t-amc.info にお願いします。（あっと）は@に変えてください。 
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オーディオ・フィルタ の製作 
JR1CCP 長塚 清 

年度も変わり何かと忙しい日々が続きますが、いかがお過ごしでしょうか。今月は久々

に製作をしました。以前から部品を集めていた“オーディオ・

フィルタ”です。2008 年の別冊 CQ ham radio 誌の中の製作

記事です。 
リグとデザインを合わせたフィルター内蔵のスピーカもあり

ますが、オーディオフィルタなら作れるかな？との思いもあ

り購入するには至りませんでした。そんな時にこの製作記事

を見つけました。回路的には、LPF（ローパスフィルタ）と

HPF（ハイパスフィルタ）の組み合わせで、高域のノイズを

カット(減衰)したり、低域をカットすることで帯域を狭くし

て了解度向上も狙いました。 

回路図は左図のような LPF と HPF の組み合

わせで、定数を 2 回路 6 接点のロータリース

イッチで切り替えています。スルーも合わせ

て、6×6 で 36 通りの組み合わせが可能です。 
入力・出力のジャックはご自分のリグやスピ

ーカに合わせることが必要です。当初はスピ

ーカに組み込もうとしたのですが、いろいろ

なスピーカを変えてみたいと思い外付けにし

ました。 
ブレッドボ

ードで接続テストを行い、それをそのまま基板に移

行しました。 
緑色のコンデンサーは無極性（バイポーラ）の物で

す。いつもの無線機系のパーツ屋さんではなく、オ

ーディオ、特にスピーカ屋さんで購入します。手持

ちのスピーカを入れるボックスも合わせて“コイズ

ミ無線”で購入しました。 
タカチのプラケースに収めてヘッドホン用のジャックも

付けました。 
後ろ側は、入力用のジャックとスピーカ出力ターミナル。 
2 個のローリースイッチで好みの音に調整します。 
“シャー”とか“ピーッ”いうノイズも消え、長時間の

ヘッドホンでも疲れにく

くなったように思います。 
皆さんも、作ってみてく

ださい。
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第 33 回 オ ー ル 茨 城 コ ン テ ス ト 開 催 さ れ る  
JH1WGP 大木 武 

4 月 28 日～29 日、第 54 回 ALL JA
コンテストに併設された第 33 回オール

茨城コンテストが開催されました。当ク

ラブは、今年度の最初の行事として竜ヶ

峰山荘に集合し茨城県内の第一位を目

指し頑張りました。 
特に JA1PBV、JR1CCP、JF1KZD、

JE1RLK の４局は夜通しでチャレンジ

していました。高得点が期待されます。 

（JH1WGP 大木さんは仕事帰りで写真に入ってません） 
尚、サポート役として JG1WMN、JG1NUV、JA1LIS、JN1VVE、JF1MFE、JH1WGP

の各局はそれぞれ活躍されました。ご苦労様でした（私、JH1WGP は美味しい夕食を食

べただけでしたが） 
 
 明けて４月 29 日は、同

山荘で当クラブお花見ミ

ーティングもコンテスト

に併設され大変盛り上が

りました。役員各局は 9
時に集合し準備にはいり

ました。昨夜は今頃の気

候としては本当に寒くス

トーブを焚いてのコンテ

スト参加になりました。 
ところが打って変わっ

て初夏の陽気になり天気はよく冷たいビールやジュースが大分お腹に入ったようでした。

この時ばかりは、４名のコンテスト参加者もみんなと美味しい食事を楽しみました。 
今回のコンテスト参加者は、昨年同様自宅で参加された方もいます。上位入賞が期待出

来そうです。 
コンテスト参加局（参加された方、JARL と県支部への申請をお忘れなく） 
JA1PBV、JE1RLK、JR1CCP、JF1KZD、JA1IOA、JA1ITJ、JI1WLL、JH1WGP、
JA1OVF、JA1CCN 他に参加された方は、JA1PBV 宛に連絡ください。 
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お花見ミーティング開催される 
JF1MFE 久松 満男 

久しぶりにお花見ミーティング成るものが開催されました。 
新しい会員さんは分らないと思いますが、会員がまだ若か

りし頃、お花見ミーティングと称してその節にあちら、こち

らに移動して宴を開いていました。ご家族ぐるみでしたので

賑やかでした。何時の頃か、家族レクレーションに変更。少し遠かったけれど千葉県

の牛込海岸にて潮干狩りとなり、しばらくは人気がありました。しかし、子供たちも

大きくなり参加者が少なくなり現在に至りました。その事が役員会で話題になり、議

論の結果、お花見ミーティング

として先日の総会に提案し、承

認され本年度の事業計画に織り

込まれました。 
そして、29 日（日）役員は 9

時集合、会員の方は 11 時より大

勢（表紙の写真）の参加で久し

ぶりに開催されました。前日か

ら参加された局、新たに家族で

参加された組と賑やかにバーベ

キューをはじめ美味しい食事を囲みアイボール QSO に花が咲きました。 

 
 

さすが、昼間と言う事でお酒のほうも控えめのよう

でしたね。その分、食いに走った気もあったかな？・・

調理に大奮闘の JN1VVE 高野さん、多くの方の差し

入れ、ありがとうございました。 
いずれにしても賑やかに終わりました。 
今回参加できなかった方は、次回は是非ご参加くだ

さい。 
なお、今回は JA1PBV 伊藤さんの無線仲間である

JG1WCT シャリフさんという方（インドネシア籍）が参加の予定でしたが、お仕事の

関係で残念ながら不参加となりました。楽しみにしていたのに。 
参加局（20 名）JA1PBV、JE1RLK、JR1CCP、JF1KZD、JG1WMN，JF1MFE
夫妻、 JN1VVE、 JG1NUV、 JL1SUJ、 JG1TPW、 JG1JLU、 JE1OON、

JO1LEA、JQ1SLZ、JA1JKQ、JL1LLM、 JA1IOA、JE1NVN、JH1WGP 

開会宣言  
（入山会長）  
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チ ュ ー リ ッ プ 

JE1RLK 田中 文之 
仕事をやめ、家でのんびりしています。 
家のチューリップが満開で、見ごろなので、浮島の、和田公園のチューリップも、

真っ盛りだろうと思い、4 月 18 日に女房と

見に行ってきました。 
花の種類は、50 種ぐらいはあったようで、

本数は約二十万本だそうです。見事としか

言いようがないくらいです。 

花の中を散策し、その後、霞ヶ浦の堤

防の様子を見に行きました。 
311 の震災のとき、壊れた堤防が、ま

だ修復されていませんでした。まだ、し

ばらくかかりそうです。 
 

木原にもチューリップがあると聞き、

帰りに寄ることにしました。木原城跡、

城山公園と言う所です。木原にお城が有

ったことは、今まで知りませんでした。 
 
ここは、和田公園ほどの量はありませ

んが、すばらしかったです。 
また、見晴台や、ローラー滑り台があ

り、子供を遊ばせるには良い所のようで

す。会報をネットから引き出す人は、カ

ラーできれいに、見られると思います。 
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地 震 
JF1MFE 久松 満男 

東日本大震災から、もう

１年と数ヶ月も経ってます

が、復興は思うようではな

いようですね。あの大きな

地震のときに JA1PBV 伊

藤さんはお友達と九州は熊

本に行っていて揺れを知ら

なくて、体験をしていませ

ん。しかし、すぐ帰省しまし

て一日と居ず次の日には東京

からのお医者様と被災地に馳

せ参じました。もちろん、ボ

ランティアで！・・・ 
又、今回はインドネシアに

お出かけでお疲れ様です。 
先日のテレビでは、インド

ネシアの大きな地震被害を報じてました。PBV 局は又、そのゆれを感じないところに

居たみたい？ 
名前の素敵なクリスマス島と言うところに居たみたい。震源地から 2000km ほど離

れていてあまり感じなかったようでした。 
でも、津波には心配したみたいでした。海のすぐ近くに滞在していたみたいです。 
運の良い方ですね。本人は、“悪運が強いのかな”なんて言ってましたが、それも

運のうち！！ 運の強い人はそう言うものですね。 
JA1PBV の移動経路（空路）と運用したコールサイン（2012.03.19～04.24） 

インドネシア・アチェ沖で巨大地震、複数の余震や津波も観測 
2012.04.11 Wed posted at: 21:55 JST ジャカルタ（ＣＮＮ）

米地質調査所（ＵＳＧＳ）によると、インドネシアのスマトラ

島沖で現地時間の１１日午後、マグニチュード（Ｍ）８．６の

地震が発生し、沿岸で高さ約１メートルの津波が観測された。

この地震の約２時間後にＭ８．２の地震が起き、同地域ではそ

の後もＭ５．１～５．４の余震が続いた。 
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最 新 取 得 ア ワ ー ド  
JI1WLL 小澤 靖 

4 月 2 日熊本市が区政に成り、記念アワー

ドが発行されました。ルールは簡単で 5 つ

の区及び記念局 8J6Kと QSO すれば完成で

す。 
早速申請し届いたのがこのアワードです。

申請がちょっと遅れた為か 12 番でした。 
１番が欲しかった！ 
さて JA1ITJ 萩谷さんが DXCC にエン

ドーズメントしました。Mix と RTTY の 2
部門とのこと。DXCC 一覧表に記載される

のが楽しみです。  
サイクル 24 のピークが来年だそうで今年に入りハイバンドに DX 局が多く聞こえ

るようになりました。VK9XS 運用の伊藤さんも 21、24、28 を中心に 4 千局を超え

たとのこと、ご苦労様でした。 
 

植 樹 
JA1PBV 伊藤 寧夫 

JA1LIS 飯田さん、JG1WMN 葛綿さんらの手によって、山荘に桜の木が植えられ

ました。来年以降、見事に開花するのではと念じております。 
 
 
 
 
 

←10 月桜、一年に

二度咲くそうです。 
 
植樹作業、 

お疲れ様！ 
 

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。 
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